

観光甲子園 特別賞受賞

～3年連続の快挙～

第4回全国高校生観光甲子園で、観光を学ぶ地域文化系列の生徒5人が作成したプラン「むっちゃえげ！清流王国古座川に住も



ら！～人の優しさ・自然の美しさを味わう3泊4日田舎暮らし体験～」が特別賞(西宮市教育委員会賞)を受賞しました。本校は4年連続で応募しており、受賞は3年連続となりました。1学期に「観光一般」の授業を利用し、3グループに分かれて観光プランを考えてきたうちの1つで、森林面積95%、人口約3000人の過疎化が深刻な古座川町の現状から、地域にただ観光客にきてもらうだけでなく、最終的に古座川町に住んでもらうきっかけを作ることを目的としたプランを作成しました。受賞したメンバーは次の通り

杉本雄士君(3年4組) 荒尾直輝君(3年5組)
辻 翔馬君(3年4組) 赤路純奈さん(3年4組)
濱地杏奈さん(3年4組)



防災スクール

8月21日(火)

「平成24年度和歌山県高校生防災スクール」が行われました。高校生105名、中学生6名の他、新翔高校教員や各校の引率教員らを含め約160名が参加しました。岩手県山田町の道又氏から「東日本大震災の教訓と若者に期待すること」と題して講話が行われた後、災害ボランティアセンター運営訓練と聞き取り調査を実施しました。この聞き取り訓練では佐野区在住の47家庭にも協力していただきました。昼食は、新翔生による炊き出し配給訓練という形で実施され、生徒ホールでスタッフからアルファ米と飲料水の配給を受けました。午後からは、普通救命講習Ⅰ、防災実技講習が行われ、新翔生がスタッフとなり一生懸命教えていました。 **本校を会場に開催**

非行防止教室

9月6日(木)

9月6日に和歌山県警察本部から、石井文敏さん、阪本優さんを講師に招いて、1年生を対象に非行防止教育を開きました。少年による軽犯罪の件数についての話の後、「いじめ」、「携帯電話・インターネットの危険性」、「窃盗」等を詳しく話していただきました。「いじめ」の行為が恐喝、侮辱、強要、暴行、逮捕監禁等多くの犯罪行為に当たることや、家族や学校、警察への相談の大切さを話してくれました。「携帯電話・インターネットの危険性」では、架空請求メールや出会い系サイトの危険性を、「窃盗」については、10年以下の懲役、50万円以下の罰金が科せられることを学びました。



系列・科目選択説明会

9月14日(金)

1年生では、今後の自分の進路に向け、系列及び科目選択の説明会が14日(金)の産社の時間に行われました。各教科の先生より詳しく説明していただきました。2年生でも、自由選択群の科目選択について説明を行い、来年度に向けて始動しています。

体育祭ブロック決定

9月14日(金)

本年度の体育祭のブロックが決定しました。10月5日(金)の本番に向けて、テーマの決定、クラス旗の作成に取り組み、28日からブロック練習が始まります。



青	1年4組	2年1組	3年1組
赤	1年1組	2年3組	3年2組
緑	1年3組	2年5組	3年3組
黒	1年2組	2年2組	3年4組
黄	1年5組	2年4組	3年5組

◆◆10月 当面の行事予定◆◆

1日(月)～3日(水) ブロック練習 4日(木) 体育祭予行・準備 5日(金) 体育祭
9日(火)～12日(金) 登校指導 11日(木) 文化祭クラス企画・服装、頭髪検査 15日(月) 新宮市秋祭り
18日(木)～23日(火) 中間考査 25日(木) 2学年 スキーウェア合わせ